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10:00　開会

開催概要説明

会期1日、出席委員4名、遅参委員1名、委員外1名

議事1　平成30年第2回定例会について

1　提出予定案件について(6月14日現在)

内容説明

(1)町長提出案件

予算3件、条例2件、その他7件、報告4件、合計16件

(2)議員提出案件

意見書1件

質疑

なし

原案どおり決定

2　各議案の常任委員会付託について

内容説明

(1)先議の申し入れ

なし

(2)一括上程

専決処分の報告2件

(3)委員会付託案件

なし

(4)付託省略案件

予算及び議案　12件

質疑

なし

原案どおり決定

3　一般質問の取り扱いについて

内容説明

受理件数　7件（6月14日現在/6月8日正午締め切り）

10:06　休けい

10:51　再開

(1)大内議員の一般質問について

原案通りとする。

(2)瀧川議員の一般質問について

一部ルビを付記し、原案通りとする。

(3)西原議員の一般質問について

脱字を修正し、原案通りとする。

(4)木嶋議員の一般質問について

英字の略字に括弧書きで片仮名の読み名を付記し、原案通りとする。

出席説明員

出席

出席

第8回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 平成30年6月14日(木曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室1

開会 10:00

閉会 11:36

委員の出欠
出席

出席

出席小林　敏之西原　　浩

戸田　憲悦

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史

委員外の出席 議長

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

委員長 西原

西原委員長

事務局長 浦山

委員長 西原

事務局長 浦山

委員長 西原
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(5)中村議員の一般質問について

原案通りとする。

(6)小椋議員の一般質問について

原案通りとする。

(7)外山議員の一般質問について

原案通りとする。

　登壇順は、通告順としてよいか。

異議なし

4　請願・陳情等の取り扱いについて

補足説明

質疑

なし

原案どおり決定

10:58　休けい

11:00　再開

5　会期及び議事日程について

内容説明

日程　平成30年6月19日から22日までの4日間

日程表、議事日程、議員派遣の件及び諸般の報告について資料により説明

質疑

なし

原案どおり決定

議事2　その他

1　第5回全員協議会の進め方について(6月15日開催)

内容説明

(1)町側からの申し出事項

・平成30年度各会計補正予算の概要

・学校給食センターの改築について

(2)議会運営委員会からの報告（6月6日、6月14日）

(3)常任委員会の活動報告

・総務文教常任委員会/協議会（4月9日、6月8日）

・福祉医療常任委員会/協議会（6月4日）

・産業建設常任委員会/協議会（4月12日、6月5日）

・広報・広聴常任委員会（4月13日・17日・24日）

(4)一部事務組合議会報告（6月7日臨時会）

・根室北部消防事務組合（松壽議員から報告）

・中標津町外2町葬斎組合（外山議員から報告）

(5)その他連絡事項について

質疑

なし

原案どおり決定

2　議員派遣の件について

内容説明

（資料により議員研修会、アカデミー事業の行程と内容を説明した。）

質疑

事務局長 浦山

事務局長 浦山

委員長 西原

事務局長 浦山

委員長 西原

別海町議会アカデミー事業について、一部調整の部分があるが主幹から説明

する。

前回の議会運営員会及び総務文教常任委員会での所管に対する確認を

経て、本定例会においては、議会運営委員会提出案件として「中標津町へ

の北海道立林業大学校設置に関する意見書」のみ取り扱う。

委員長 西原

事務局主幹 松本

委員長 西原

事務局長 浦山
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なし

原案どおり決定

3　北海道町村議会議長会平成30年自治功労者表彰状の伝達について

内容説明

質疑

なし

原案どおり決定

4　次回運営委員会の開催について

内容説明

6月22日（金）　定例会終了後に開催

質疑

なし

原案どおり決定

5　その他

内容説明

質疑

11:36　開会委員長 西原

②議会モニターから一般質問の情報を新聞に掲載できないかご意見を頂いて

いるが、定例会全体の内容から一般質問だけを切り取って掲載するわけにい

かないため、今後の検討課題とする。まずもって、議会モニターに一般質問の

項目を全員協議会終了後に送信する。また、議会運営委員会、全員協議

会で確認済みであるが、町ホームページにも質問項目を掲載する準備を進め

委員長

①一般質問が7名につき、仮に1日で終わらなかった場合は、定例会3日目

の午前中に開催できないか町長部局から調整の求めがあった。

事務局長 浦山

委員長 西原

委員長 西原

事務局長 浦山

委員長 西原

委員長 西原

事務局長 浦山

委員長 西原

事務局長 浦山 ②ホームページについても、一般質問だけでなく議事のすべてを掲載するた

め、バランスに配慮して情報を公開することとなっている。

委員長 西原 ②住民が事前に内容を知り、興味があったら、目安の時間に傍聴に来るな

ど、事前に一般質問の内容を公開することは大事だと思うし、7月に恵庭市

議会の視察を通じて、他の事例にも学びたい。

西原

①日程の進め方について協議した結果、一般質問が1日で終わらなかった場

合、議会運営員会を開催し、日程の協議を行った上で、定例会3日目の午

前中に継続して一般質問を行うこととなる。

②一般質問だけでなく、議会全体の活動がバランスよく伝わるようにしなけれ

ばいけない。

佐藤

①具体的には、どのような進行になるか。

事務局長 浦山

委員 15番


